

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711177 - KINTON AKMAL ALTA

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	IC: ok.komunikasi:panggil nama pasien atau bapak ya bukan bapaknya. ,belum menyiapkan alat, sudah cuci tangan. Posterior:pemeriksaan palpasi orientasi dapat dilakukan dengan 2 tangan langsung sehingga dapat langsung di bandingkan, belum memeriksa fremitus taktil. ANTERIOR: pemeriksaan palpasi orientasi dapat dilakukan dengan dua tangan agar langsung dapat di bandingkan, belum menilai perkembangan paru, lakukan pemeriksaan legertis ya jangan di loncat-loncat nanti bingung sendiri.ceritakan lokasi pemeriksaan jika akan mencari batas jantung. perhatikan cara memegang a.radialis ya. belajar cara cuci tangan WHO ya
PEMASANGAN EKG	mesin ekg kejahuan, kabel tegang, oeleoasan ekag sebaiknya dalam keadaan mesin ekg mati
PEMASANGAN KATETER	IC= ok ; Persiapan alat= mengambil kassa dengan pinset yg ada di atas meja steril. menarik air dg spuit ketika belum memakai sarung tangan steril. belum membuka tutup gel. ON 3x ; Persiapan pasien= ok ; Persiapan pemasangan kateter= terlalu lama ; Pemasangan kateter= tidak sempat karena waktu habis ; Komunikasi dan edukasi= tidak sempat edukasi karena waktu habis ; Perilaku profesional= ON 3x. tampak masih bingung
PEMERIKSAAN ABDOMEN	inspeksi duduk belum dilakukan. perkusi orientasi sempat lupa dilakukan. Cara Px bimanual (balloting the kidney) nya kurang tepat.
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	prinsip aseptik kurang tepat. persiapan dengan korentang bukan pinset steril. lampu tidak dinyalakan. tidak menyiapkan kursi, tidak cuci tangan sebelum menggunakan sarung tangan steril /Pelajari lebih detail bagian yang dideskripsikan dalam pemeriksaan (vulva, klitoris, labia, komisura, dll tidak disebutkan, apakah bisa lihat uterus dengan spekulum?) /Spekulum sebaiknya tidak ditinggal menggantung terlalu lama
PEMERIKSAAN LEHER	saat berkomunikasi dengan pasien, gunakan bahasa awam, jangan bahasa medis agar pasien paham dengan apa yang kita bicarakan. penekanan bisa dilakukan lebih dalam lagi. lakukan palpasi langsung dikulit, tidak boleh diatas baju
PEMERIKSAAN PAYUDARA	pasien perlu ditwari jika akan ditemani keluarga, inspeksi perlu 3 posisi tangan yang berbeda jangan hanya posisi tangan diangkat saja. saat palpasi ln supraklavikula area yang di palpasi kurang sesuai , jangan terlalu keatas
PENGECATAN GRAM/ZN	tidak menjelaskan tujuan pemeriksaan (terangkan pada pasien ya untuk apa dilakukan pemeriksaan ini lalu apa yg mau dicari,,jelaskan dengan lengkap ya, tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah melakukan pemeriksaan,belum memberikan identitas pada kaca objek,cara pengambilan spesimen tidak tepat (bagaimana seharusnya pembuatan spesimennya?harud seperti apa bentuk spesimen pada objek glass?), lidi pipih yg dipakai untuk mengambil spesimen seharusnya d letakkan dimana?apa boleh hanya diletakkan saja si meja periksa?hati2 dengan penularan infeksi ya),pengecatan tidak perlu menggunakan lar fisiologis ya,tidak memanaskan larutan Zn A ketika melakukan pengecatan,,tidak melakukan pengeringan spesimen sebelum pengecatan